
Ergebnisprotokoll der Sitzung des Fachausschusses  
Soziales, Integration, Kultur am 20.2.2013 
Beirat Östliche Vorstadt 
 
Anwesend waren 
vom Fachausschuss 
Sahhanim Görgü-Philipp 
Eva Garthe 
Maya Trapp 
Alexia Sieling 
Katrin Dicken 
Astrid Schulz 
Es fehlten Michael Jonitz und Beate Prömm 
 
vom Ortsamt 
Andrea Freudenberg 
 
Gast: 
Herr Brockmann - Bremer Bäder GmbH   
 
Beginn:   19.30 Uhr 
Ende:       21.00 Uhr 
 
Tagesordnung 
1. Stadionbad – Umbau des Tobebeckens in ein Splashpad 
2. Verschiedenes 
 
TOP 1 
In der Praxis hat sich gezeigt, dass durch die umfangreichen, erforderlichen Pflegearbeiten 
im biologisch aufbereiteten Tobebecken ( Algenentfernung) ein beträchtlicher Stundenauf-
wand für das Badpersonal anfällt.  
In der Saison 2012 seien 1200 Arbeitsstunden mit der Reinigung des Tobe- und Nicht-
schwimmerbeckens zugebracht. Für herkömmliche gechlorte Becken werden lediglich 280 
Stunden benötigt. 
Weiterhin habe sich herausgestellt, dass das Tobebecken nicht so angenommen werde, wie 
ursprünglich geplant. 
 
Vor diesem Hintergrund ist der Umbau des Tobebeckens in ein aktives Wasserspielfeld ge-
plant. Dazu soll das Tobebecken mit Sand aufgefüllt und entsprechende Versorgungsleitun-
gen installiert werden. Auf der neuen Oberfläche werden dann die bespielbaren Wasseratt-
raktionen angeordnet.  
(in einem kleinen Film werden die Maßnahmen anschaulich dargestellt) 
Mit der Umwandlung des Tobebeckens in ein Splashpad würden die Reinigungsarbeiten um 
20 bis 30 Prozent sinken. 
Das Splashpad wird mit biologisch aufbereiteten, ungechlorten Wasser, wie im Nicht-
schwimmerbecken gespeist. Das abfließende Wasser der Spiellandschaft wird aufgefangen, 
wieder aufbereitet und fließt inden Wasserkreislauf des Bades zurück. 
 
Parallel zu diesen Arbeiten soll auch der Sprungturm saniert werden. Der Beton muss an 
einigen Stellen ausgebessert werden und die Geländer und Aufstiege des Turms saniert 
werden. 
 
Mit der Bauausführung soll bei entsprechender Wetterlage in Kürze begonnen werden, um 
eine Fertigstellung zum Saisonanfang zu ermöglichen. 
 
Der Fachausschuss stimmt einstimmig der Maßnahme zu. 
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TOP 2 
Sielwallhaus – der Besuchstermin am 11.3.2013 um 18:30 Uhr ist mit der Initiative bespro-
chen. 
 
Kinder- und Jugendförderung   - mehr Geld für die Jugendarbeit 
am 12.3.13 findet eine gemeinsame Sitzung mit dem Beirat Mitte zu dem Thema statt. 
 
Es wird an den „Rechenschaftsbericht“ durch die Jugendinitiativen erinnert. Die von  
Ausschussvertreterinnen vor längerer Zeit formulierten Fragen wurden, trotz Erinnerung, 
bisher nicht beantwortet. 
 
Thema Kultur 
Überlegungen im Ausschuss, in welcher Form man sich dem Thema nähern will: 
-Theaterinitiativen des Stadtteils zu einer Sitzung einladen  
( 3%XTRA!, Mit Schmackes, Theater 62) 
 
- Kontaktaufnahme zum Studiengang Kulturwissenschaften 
 
- wie geht es weiter mit dem Concordia? 
 
 
Protokoll: 
Andrea Freudenberg 


